

Das VCD Projekt „Ich fahr´ Lastenrad“ lädt herzlich ein zum
Roundtable

»Rechtsfragen beim Lastenradeinsatz im Wirtschaftsverkehr«

Wann: Donnerstag, 13. Februar 2014, 16.00 - 18.00 Uhr

Wo: Deutsches Institut für Urbanistik, Zimmerstraße 14/15, 10969 Berlin

Rechtsicherheit ist für Unternehmen eine wichtige Voraussetzung für den Einsatz von Lastenrädern im Wirtschaftsverkehr in größerem Stil. Vieles ist in diesem Bereich bisher nicht explizit oder nur unzureichend geregelt. Dazu gehören verkehrsrechtliche Vorgaben der Straßenverkehrsordnung, der Arbeitsschutz und arbeitsrechtliche Aspekte. Wir wollen mit unserem Roundtable zu einer Klärung bestehender Rechtsvorgaben beitragen. Wo gibt es zudem weiteren Regelungs- oder Änderungsbedarf, um Unternehmen den Lastenradeinsatz zu erleichtern?

Referenten:

- Roland Huhn (Rechtsreferent des ADFC): Vorgaben der Straßenverkehrsordnung in Theorie und Praxis
- Ralph Hüttig (Unfallkasse Post und Telekom): E-Lastenräder und Arbeitsschutz als Thema eines Arbeitskreis der Berufsgenossenschaften
- Arnim Woick (PIN MAIL AG): Praxiserfahrungen eines Anwenders
- Werner Schaar (Speedliner Mobility GmbH): Praxiserfahrungen eines Herstellers

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und bitten um Anmeldung unter lastenrad@vcd.org.